
Wegge: „Ich habe auch im ersten Wahlgang für Merz gestimmt“

Die Wahlkreis-Abgeordnete Carmen Wegge, SPD, wurde nach der missglückten ersten Bundeskanzlerwahl auf 
herrsching.online mit ihrer Interview-Aussage zitiert: „Das würde mir schon sehr schwer fallen“ (nach einer Rede von
Herrn Merz zu klatschen; Red.). Sie antwortete daraufhin per Mail mit folgender Klarstellung:

„Ich hätte mir zwar gewünscht, dass Olaf Scholz Kanzler bleibt und habe dafür auch kräftig Wahlkampf gemacht. Aber in
einer Demokratie braucht man Mehrheiten, um politisch gestalten zu können. Und deshalb ist es auch richtig, dass uns
unsere Verantwortung zu Kompromissen zwingt. Nur so kann eine parlamentarische Demokratie funktionieren. Die SPD-
Mitglieder haben mit großer Mehrheit für den Koalitionsvertrag mit CDU/CSU gestimmt, und das verstehe ich auch als
Auftrag zu dieser Regierungsbildung. Aus diesem Grund habe ich – auch im ersten Wahlgang – für Friedrich Merz als
Kanzler gestimmt.“
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Wegge: „Ich habe auch im ersten Wahlgang für Merz gestimmt“


